

ELBC USER AGREEMENT FORM

EXTENDING LEARNING BEYOND THE CLASSROOM

"COMMITTED TO HIGH PERFORMANCE"

DEAR ELBC STUDENT AND PARENT/ GUARDIAN,

As a prerequisite to being assigned a laptop and access to a digital learning environment, students and parents/ guardians must sign then submit this ELBC User Agreement form.

By signing the ELBC User Agreement form, students and parents/ guardians are affirming they have viewed, read, and will abide by the digital resources guidelines listed in all ELBC materials available at <https://tinyurl.com/ELBC-Info>. Those materials are the ELBC Orientation video, CCPS Parent/ Student Handbook, including the Student Code of Conduct, and Acceptable Use Policy set forth by CCPS Board of Education. Violation of policies and procedure may result in losing access to CCPS provided digital resources and possible disciplinary action.

TO BE COMPLETED BY ELBC STUDENT AND PARENT/ GUARDIAN

- WE (student and parent/ guardian) have viewed and agree to comply with the program and device care guidelines in the ELBC Orientation Video.
- WE (student and parent/ guardian) have read and agree to comply with the Digital Resources Guidelines in the Student Handbook.
- WE (student and parent/ guardian) have read and agree to comply with the guidelines set forth by the CCPS BOE in the Acceptable Use Policy.
- WE (student and parent/ guardian) understand CCPS provided digital resources and devices are for instructional purposes only and, if abused, privileges will be taken away.

--	--	--	--	--	--	--	--

STUDENT NAME
(AS LISTED ON BIRTH CERTIFICATE)

STUDENT NUMBER

STUDENT SIGNATURE

SCHOOL NAME

PARENT/ GUARDIAN NAME

Formulaire d'accord d'utilisation de l'ELBC
Étendre l'apprentissage au-delà de la salle de classe
« Engagés en faveur de la haute performance »

Cher étudiant et parent/tuteur de l'ELBC,

Pour obtenir un Chromebook et un accès à un environnement d'apprentissage numérique, les élèves et les parents/tuteurs doivent signer puis remettre ce formulaire d'accord d'utilisation de l'ELBC.

Par leur signature, les élèves et les parents/tuteurs confirment qu'ils ont visionné la vidéo d'orientation, lu le guide des parents/élèves du CCPS et qu'ils s'engagent à respecter les exigences du code de conduite des élèves et de la politique d'utilisation acceptable. Ces documents sont disponibles sur tinyurl.com/ELBC-Info. Le non-respect des politiques et des procédures peut conduire au blocage de l'accès aux ressources numériques fournies par le CCPS et à d'éventuelles mesures disciplinaires.

À remplir par l'étudiant et le parent/tuteur :

- NOUS (l'étudiant et le parent/tuteur) avons visionné la vidéo d'orientation de l'ELBC et nous engageons à respecter les directives relatives au programme et à la protection des appareils.
- NOUS (l'étudiant et le parent/tuteur) avons pris connaissance des directives relatives aux ressources numériques figurant dans le manuel de l'étudiant et nous engageons à les respecter.
- NOUS (étudiant et parent/tuteur) avons pris connaissance des directives établies par le Conseil d'administration de le CCPS dans la Politique d'utilisation acceptable et nous engageons à les respecter.
- NOUS (étudiant et parent/tuteur) comprenons que les ressources et dispositifs numériques fournis par le CCPS le sont uniquement à des fins pédagogiques et que, en cas d'abus, les droits seront supprimés.

Nom de l'étudiant (tel qu'il figure sur l'acte de naissance) :

Numéro de l'étudiant :

Signature de l'étudiant :

Nom de l'école :

Nom du parent/tuteur :

Signature du parent/tuteur :

Date :

Veuillez remplir et renvoyer ce formulaire signé.